

D: Solidarität mit der Ukraine - Glockengeläut für den Frieden

Im Rahmen des Katholikentages in Stuttgart findet am Freitag eine Protestkundgebung statt, bei der als gemeinsames Zeichen der Solidarität mit der Ukraine die Kirchenglocken aller katholischen Kirchen Stuttgarts läuten werden.

...
Vertreten sind auch Gruppen wie Maria 2.0, die sich für Reformen in ihrer Kirche stark machen. Einen eigenen „Katholikentag von unten“ gibt es in Stuttgart nicht mehr. „Wir sind Kirche“-Sprecher Christian Weisner sagte im Vorfeld des Treffens vor Journalisten: „Jetzt sind wir Reformgruppen und die Reformthemen Teil des Katholikentages.“

...
<https://www.vaticannews.va/de/kirche/news/2022-05/solidaritaet-mit-der-ukraine-laeuten-fuer-den-frieden.html>
Zuletzt geändert am 31.05.2022